

## IL ÉTAIT UNE FOIS...



Souvenez-vous du Noël de l'hiver dernier! Tous les 25 décembre sont uniques, ici, au Pôle Nord, mais ce Noël-là demeurera à jamais gravé dans la mémoire des lutins. Pourtant, cette année-là, les célébrations furent bien différentes.

D'abord, il y eut un événement heureux : la naissance de Roselyn, la fille de Grandelet et de Rose Farfadet, la petite-nièce du Père Noël. Mais ce moment d'allégresse fut rapidement éclipsé par un tourment bien plus sombre. La boule enchantée, gardienne de la magie de Noël, avait été volée, et le principal suspect n'était autre que le Vieux Patakess, connu pour

ses rancunes et ses obsessions envers les habitants de cette région.

La boule représentait bien plus qu'un simple ornement décoratif au Pôle Nord. Elle était le cœur et l'âme de la magie de Noël. Elle renfermait les souhaits, les rêves et la joie de tous les enfants de la Terre. Chaque année, les espoirs de ces bambins se cristallisaient dans cette sphère si particulière qui alimentait à elle seule tous les aspects merveilleux de Noël. Si la boule cessait de briller, la magie de Noël s'affaiblirait jusqu'à disparaître complètement, signifiant que les songes des petits et des grands ne se réaliseraient plus et que... Noël n'existerait plus !

Sans elle, le Pôle Nord plongerait rapidement dans l'obscurité. Les aurores boréales qui illuminaient habituellement le ciel nocturne s'estomperaient, immergeant le Pôle Nord dans une nuit sans fin. Le froid et la mélancolie se répandraient tel un feu follet, menaçant de geler les sourires et les rires des lutins et des créatures magiques pour toujours.

Dans le monde des humains, plus aucun souhait et espoir ne pourrait se concrétiser. Les lettres et les vœux remplis d'innocentes demandes de cadeaux et de bienfaits resteraient sans réponse. Les enfants et les adultes seraient déçus et malheureux à jamais. La disparition de la boule de Noël ferait vaciller la foi de toutes les âmes de la Terre en l'esprit de Noël.

Ainsi commence l'histoire extraordinaire de ce troisième et dernier volet, où la magie de Noël et la douceur de l'espoir s'entrelacèrent pour créer une merveilleuse aventure de Noël.

